

# El Centro Gallego de Móstoles organizó un Festival de música y danzas para celebrar el Día de Galicia

**Fecha de publicación:** 5/12/2016 0:00

## **Descripción:**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, junto al concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, asistió al Festival organizado por el Centro Gallego de la localidad en el Teatro Villa de Móstoles, para celebrar el Día de Galicia en la ciudad. La celebración contó con las actuaciones del Grupo de Gaitas y Baile Regional "A Peneira", así como de las "Cantareiras" y como grupo invitado "La Trocha" de Rascafría. La gala fue presentada por Francisco Rodríguez.

David Lucas dirigió unas palabras a los asistentes y entregó una distinción al socio del año, que en esta ocasión recayó en Tomás Vázquez.

Asimismo, se llevó a cabo la presentación de la nueva Junta Directiva del Centro Gallego, cuya presidenta es Isaura Cotelo.

El Centro Gallego, en funcionamiento desde 1997 (el año que viene cumplirá 30 años), organiza a lo largo del año actos culturales, folklóricos y gastronómicos relativos a Galicia, entre muchas más actividades. En Móstoles residen cerca de 2.000 gallegos.